
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コミュニティ・スクール便り 

2024.12.25 

第９号 

東神楽小学校 

学校運営協議会 

地域連携担当：角家 

東神楽小学校応援団 

地域とともにある学校づくり・学校を核とした地域づくり 

【全校集会講話／ 

天野江里子 学校運営協議会委員／ 

１１月６日（水）東小タイム】 

１１月の全校集会は、学校運営協議会委

員の天野江里子さんの講話でした。 

動画での講話と思っていたところ、体育

館の扉から登場するというサプライズ演出

に、子どもたちは大喜びでした。 

給食調理員として働いている天野さん

は、「苦手なものでも一生懸命給食をつくっ

ているので少しでも食べてほしい」と話し

ていました。これから調理員さんの思いも

感じながら、給食を残さずに食べていきた

いと思います。 

←天野さんからクイズが出題されまし

た。「この画面の中に、調理の際にしてはい

けない部分がありますが、どこですか？」

子どもたちは、ステージに映し出された画

面に釘づけになり、その場所を探していま

した。 

【５年「田んぼの学校」脱穀 

１１月８日（金）１時間目】 

 ９月に収穫し乾燥させておいた稲穂を

脱穀しました。屋外で行う予定でしたが、

１１月に入り気温も低かったので、体育館

の中で作業を行いました。脱穀機の中にそ

っと稲を入れると、稲穂から籾（もみ）が

外れます。次に、籾摺り機に入れ玄米にし

ました。玄米は先日、（株）柳沼様にお願い

し、精米にしていただきました。紙面を借

りてお礼申し上げます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【卒業制作「本棚をつくろう」／講師 桑原 強さん／１１月２７日・１２月１８日】 

いよいよ卒業制作の時期になりました。（株）匠工芸の桑原強さんを講師にお招きして、

２回に分けて制作を行いました。 

 １回目は、設計図を見て事前に書いておいた線に沿って切る作業を中心に行いました。

子どもたちは、普段のこぎりで木を切ることはほとんどありません。線に沿って正確に

切ることはとても難しかったです。うまくいかないところは、桑原さんや先生方に手伝

ってもらいました。切った後は、紙やすりをかけて仕上げました。 

 ２回目は、釘を打って本棚の形にしました。まっすぐに釘を打つのは予想以上に難し

かったですが、友達や先生方の助けを借りながら、どの子も形に仕上げることができま

した。 

桑原さんには大変お世話になりました。紙面を借りてお礼申し上げます。 


